

Comunicado de prensa

Lunes, 21 de octubre de 2024

Nuevo León presenta programa de atención para los servicios de educación inicial no escolarizada

- Beneficiará a más de 5,800 niñas y niños en la modalidad de Educación No Escolarizada.
- Se elaboraron guías de servicios con las recomendaciones y prácticas pedagógicas.

Monterrey, Nuevo León. 21 de octubre 2024 - La Secretaría de Educación en coordinación con dependencias del Gobierno de Nuevo León, instituciones educativas y de la sociedad civil, lanzó el "Programa de Atención para los servicios de Educación Inicial No Escolarizada en el Estado de Nuevo León", que beneficiará a más de 5 mil 800 niñas y niños.

Sofialeticia Morales Garza, Secretaria de Educación de la entidad, dio a conocer el programa en el marco de la "Primera Semana de Educación Inicial" que se llevó a cabo del 14 al 18 de octubre.

Expresó que con ello buscan garantizar el derecho a la educación de las niñas y niños menores de tres años y fortalecer los servicios de Educación Inicial de acompañamiento a familias, visitas a hogares y centros comunitarios de atención a la Primera Infancia que se ofertan en el estado, mediante la formación de los agentes educativos, supervisores y equipos técnicos.

"La Primera Infancia es una prioridad porque las habilidades físicas, motrices, cognitivas, sociales, emocionales y lingüísticas adquiridas durante el desarrollo de esta etapa sientan las bases de la vida adulta y preparan el camino para gozar de la salud, el aprendizaje y el bienestar", enfatizó la Secretaria de Educación.

Por su parte la Gerente de Primera Infancia en Fundación FEMSA, Sindy González, señaló que, en México, únicamente 1 de cada 10 niños menores de 3 años asiste a algún programa de cuidado o educación inicial, es por dicho motivo desde Fundación FEMSA están realizando esta alianza para apoyar el programa.

"Buscamos fortalecer el desarrollo integral de las niñas y niños menores de 3 años, fomentar las habilidades parentales y prácticas de crianza, asegurar la calidad y la inclusión de los servicios educativos para la primera infancia, así como fortalecer los aprendizajes imprescindibles y fundamentales en la educación inicial", agregó Sindy González.

Para implementar este programa se contó con el financiamiento y colaboración Fundación FEMSA, el Tecnológico de Monterrey y Fundación Deacero.

Para más información:

Érika de la Peña

Vanessa Alemán

T. +52 81 1077 6318

T. +52 55 4354 9834

relacionconmedios@femsa.com

Óscar Martínez

T. +52 81 8318 1863



Proximidad

Salud

Digital

Negocios
Estratégicos

Comunicado de prensa

Lunes, 21 de octubre de 2024

El programa cuenta con las guías de servicios que contienen el sustento para las recomendaciones y prácticas pedagógicas que se utilizarán en la implementación del programa.

Durante el evento estuvieron representantes del Centro para la Primera Infancia, Fundación FRISA, aeioTU, el Sistema Nacional de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes Nuevo León y representantes de Educación Inicial de los Estados de Baja California y Tamaulipas.

Es importante destacar que durante la semana de la Educación Inicial en Nuevo León se organizaron talleres, conferencias, diálogos, en el que hubo intercambio de experiencias entre diferentes prestadores de servicio de este nivel educativo en el estado.

Acerca de Fundación FEMSA

En Fundación FEMSA cultivamos prosperidad para ésta y las próximas generaciones, por lo que nos enfocamos en cuatro causas que consideramos palancas de cambio de nuestro presente y futuro: Primera Infancia, Arte y Cultura, Economía Circular y Seguridad Hídrica.

Más información, visita: www.fundacionfemsa.org o síguenos en nuestras redes sociales FB, IG, TW (@FundacionFEMSA) y LI (/Fundación-FEMSA).

Para más información:

Érika de la Peña

Vanessa Alemán

T. +52 81 1077 6318

T. +52 55 4354 9834

relacionconmedios@femsa.com

Óscar Martínez

T. +52 81 8318 1863



Proximidad

Salud

Digital

Negocios
Estratégicos